

XXVII Verano de la Investigación Científica de la AMC

Desde hace veintiséis años, la Academia Mexicana de Ciencias, A.C. (AMC) ha venido organizando el programa *Verano de la Investigación Científica*, en el que promovemos entre los estudiantes de licenciatura la realización de una estancia de investigación de aproximadamente dos meses. En 2017 se tendrá el periodo flexible de siete semanas continuas entre el 26 de junio y el 25 de agosto en alguna institución académica mexicana de prestigio, bajo la supervisión y guía de un(a) investigador(a) en activo.

En este momento nos encontramos preparando la XXVII edición del Programa en 2017, actualizando el Directorio de Investigadores que será puesto a disposición de los(as) interesados(as) a fin de que, **una vez cumplidos los requisitos de la Convocatoria y que los investigadores hayan recibido notificación de aceptación por parte de la AMC, el estudiante becado podrá establecer contacto con el investigador al que fue asignado para participar en el Programa. En el caso de los estudiantes que participan con fondos propios, deberán solicitar directamente la aceptación del investigador; una vez que es aceptado, el estudiante debe enviar a la AMC su carta de aceptación, de esta forma se registra su participación y el investigador podrá ver en el sistema los estudiantes que asesorará en el verano 2017.**

Este contacto entre el investigador y el estudiante no se da antes de la publicación de resultados, como ocurre en otros programas de verano del país.

Tengo el agrado de extenderle una cordial invitación para que, en caso de estar interesado(a) en participar en el *Verano* (y de que su nombre aparezca en dicho Directorio), nos haga favor de registrar o actualizar sus datos en la siguiente dirección electrónica:

<http://amc.edu.mx/verano17/investigadores/login.php>

Usted podrá entrar las veces que sea necesario a esta página para modificar sus datos. Es importante hacer notar que todos los campos deben ser llenados, si no tenemos estos datos completos no será posible generar su constancia de participación en el programa 2017.

El nombre de usuario y la contraseña de acceso para ratificar o modificar sus datos es: **EOLA541130**

Le pedimos incluir en el apartado LINEAS DE INVESTIGACION la información que considere pertinente para los estudiantes, ya que de este dependerá la selección que realice acorde a su interés, por ejemplo: títulos de proyectos de investigación, página web personal y perfil requerido de los estudiantes.

Los datos que usted nos proporcione son de gran importancia, ya que permite a los estudiantes conocer mejor a los investigadores y los campos disciplinarios de su especialidad y de la institución en la que laboran.

La convocatoria será publicada en los próximos días por lo que es conveniente validar su información antes de esta fecha.

El proceso de selección en el programa de la AMC se lleva a cabo de manera cuidadosa por un comité formado por académicos.

Esta medida ha sido usual en este programa, con el fin de que los investigadores que nos honran con su participación, no sean presionados por los estudiantes interesados.

Sin otro particular y esperando contar con su valioso apoyo en el *XXVII Verano de la Investigación Científica*, me es grato enviarle un cordial saludo.

Atentamente,

Dr. Víctor Manuel Pérez Abreu Carrión
Director del *Verano de la Investigación Científica*
Academia Mexicana de Ciencias, A.C.
Av. Cipreses s/n, km. 23.5 Carretera Federal México-Cuernavaca
San Andrés Totoltepec, Del. Tlalpan, C.P. 14400, México, D.F.
Teléfonos 0155 5849-4906 al 08
amcverano@amc.edu.mx
www.amc.mx